

MALOT EN ALEXANDRINS!

"Vous me direz, hélas, qu'on l'a bien oublié Et que de ces génies qui furent glorifiés Malot est bien de tous le plus grand délaissé Lui qui de son vivant était le vénéré."...



Guy Boley vient de publier un trés joli roman, qui cumule de nombreux prix : "Fils du feu"

Invité par le Festival TERRE DE PAROLES, pour clore l'Exposition Malot à la Fabrique des Savoirs d'Elbeuf, il devait, en 30 minutes, apporter un regard externe sur le personnage Malot et son oeuvre.

LE MELI-MELO DES MELOS DE MALOT

Pari réussi! Guy Boley n'a pourtant pas choisi la facilité puisqu'il a rédigé son texte en ... Alexandrins!

Mais "*LE MELI-MELO DES MELOS DE MALOT*" résume parfaitement le parcours du romancier normand. Et le magicien Guy a su dépoussiérer les Alexandrins : son texte est très vivant et plein de fantaisie.



Cet email a été envoyé à {EMAIL}.

Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur

Se désinscrire

Envoyé par



© 2017 Association des Amis d'Hector Malot